



# 新明倫

鍛英親  
錬知愛

高鍋西中学校  
学校だより  
平成29年10月18日

## 「ff～伝えよう それぞれの思い～」文化祭を開催



10月15日(日)に「ff(フォルティッシモ)～伝えよう それぞれの思い～」をテーマに校内文化祭を開催しました。

体育館のステージでは、代表生徒や各学年による弁論や合唱・劇・総合な学習の時間等の体験発表、吹奏楽部による演奏など、それぞれの生徒の一生懸命の発表の姿が全生徒や観客に多くの感動を与えてくれました。

合唱コンクールでは、全学級が美しいハーモニーと団結の姿を見せてくれました。特に3年生各学級の歌声とその姿は、鑑賞した方々の鳥肌が立つようなすばらしいものでした。僅差(きんさ)の中、見事3年1組が優勝して東児湯音楽大会への出場が決定しました。

「Sing Girl with T」の皆さん(保護者・職員)にも、すばらしい合唱を披露していただきました。また、武道場と体育館の展示でも、各学年や教科学習による優秀な作品を多くの方が鑑賞されました。

保護者や地域の皆様にも、朝の開会から多くの方々の来校やPTAバザーへのご協力など、本当にありがとうございました。

実行委員長：田代 彩人 くん(3年)

副実行委員長：尾崎 優香 さん(2年)

今年の文化祭はとても良い文化祭でした。生徒一人一人が協力して合唱や発表しているのを見て、協力する心・絆の強さに感心しました。これからも、全校生徒でいろんなことに協力していけるといいと思います。

文化祭本当にお疲れ様でした。これまでやってきたことの成果がしっかりと出ていたと思います。大変なこともたくさんありましたが、全員で団結して最高の文化祭を創り上げることができました。皆さん、ありがとうございました。

### 来校者のアンケートから

- ・ 生徒たちが一生懸命に創り上げた文化祭でとても良かったです。どの発表内容も感動的でした。
- ・ 一生懸命な姿はやはり感動します。ここまでくまでにどれだけ大変であっても、ここで発揮できればすべての苦勞が報われる・・・生徒たちがそんな経験をすることができた文化祭でした。先生方のご指導、本当にありがとうございました。」

とうろう

## 灯籠まつり 火起こし・点灯式に参加

「第17回高鍋城灯籠まつり」が10月7・8日に舞鶴公園で開催されました。旧高鍋班の名君 秋月 種茂 公 が設立した藩校「明倫堂」の教えや精神文化に明かりをともし、後世に伝えようと毎年開催されているものです。

初日の開会行事には、今年も高鍋西中の生徒たちがボランティアで参加しました。昨年の消し炭に火をつける「火起こし式」では、高見 大地 くん(3年)と日高 友里恵 さん(3年)が見事に大役を果たしました。また、ラグビー部(27名)の生徒が会場に設置された多くの紙灯籠などに明かりをともしてくれました。

会場は幻想的な明かりに包まれ、多くの大人や子どもたちが訪れていました。点灯にも参加した木浦 梨帆 さん(1年)は、「高鍋に受け継がれる伝統を守るまつり。明かりを見て心が落ち着きました。」と話していました。

